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西宮市立南甲子園小学校 学校運営協議会 令和 5年６月 12日 NO.2 

 

 令和 5年度第一回学校運営協議会 
5月 27日（土）の午後に第一回学校運営協議会が開催されました。内容のご報告をします。 

今年度の学校運営協議会委員の紹介 

 

※個人情報保護の観点から、省略させていただきます。 

町会長・学識経験者・南甲子園スポーツクラブ 21 会長・民生児童委員・南甲子園地区青愛協会長・本校前 PTA 会長・

本校 PTA会長・校長・教頭・本校教職員・地域学校協働活動推進員の 16名で構成されています。 

 

 

 

 

協議の内容 

 最初に委員長、副委員長、推進員の承認がされました。次に今年度の学校運営方針について校長から説明があり、
承認されました。その後、今年度の地域・学校協働活動の検討や学校・地域・PTAの情報交換を行いました。 

１．学校運営の基本方針について  

   学校経営の重点 

 ・人権教育の充実を図る。（教職員全員が人権について語れるようにする。夏休みに研修） 

 ・特別支援教育の充実を図る。（課題のある子に寄り添う支援。夏休みに研修も） 

 ・教職員の勤務の適正化も目指す。 

     ・各担当者が各担当の知識を、教職員に伝えていくようにする。 

２． 今年度の地域・学校協働活動について 

 学校ボランティア登録（人材バンク）の案について協議しました。協議内容をもとに細かい点を検討

したうえで進めていきます。 

（出された意見やアイデア） 

 ・図書、園芸、ビオトープのほか子供の見守りや学習支援など、内容が

多岐にわたるので整理するとよい。 

 ・ボランティアは地域と結ぶ良い機会だと思う。それ故に、しっかり検     

討を重ねてから行うべきだ。人数が多くなるのであれば、常駐の人

がいないと運営していくことは難しいように思う。質問等があった

際には、答えられる人が必要になる。運営前に、組織づくりをしっ

かりしてから行った方が良い。 

・教師の負担になるのではないか。平日の夕方に行う場合は、教師の

職員の勤務とすれ違いが起きるのではないか。 

・学習ボランティアを行う場合は、どの単元のどの学習かと明確であ

るほうが良い。 

 ・登録のしかたについて、記入して出していただく際コミスクのポス

トの場所を現在の正門横から校内（警備員の近くや事務室の近くな

ど）に移した方がよい。QRコード（Forms）などを用いてインターネットで申請をできるようにする。 

 ・学習ボランティアなどをタイムリーに募集するために、LINEのオフィシャルアカウントや 

オープンチャットを用いてはどうか。 …投票機能を活用する方法もある。 

 ・登録のしかた、ボランティア活動日や内容についてのお知らせのしかたを今後詰めていく必要がある。 

 

ビオトープ活動日のお知らせ 

 

ビオトープ周辺の雑草引きや

整備を行います。ご都合のつく

方はご参加ください。 

7月 13日（木）10時～11時半 

雨天：7 月 14 日（金） 

10 時～11 時半 

南甲子園小学校正門前集合 

軍手をご用意ください。 

長靴（ある方） 

熱中症対策をお願いします。 



学校・地域・PTAの情報交換 

学校の様子 

１年生・４月当初と比べて、大きく成長をしたが、まだ落ち着いて生活できない子もいる。  

２年生・学校案内で、１年生を案内した。 

 ・町探検で、今後町や店を調べる活動を行う。 

 ・休み時間の過ごし方や、トイレの使い方など生活面での課題があり、一つずつクリアしていきたい。 

３年生・校区探検を行った。ボランティアを募ればよかったという話もしていた。 

４年生・今年度からクラブに参加し、代表委員には代表者が数名参加する。 

 ・上級生になり、なかよし集会などで活躍しようと努力をしている。 

 ・西部総合処理センターに一時間弱かけて、学習に行ってきた。 

５年生・素直でかわいらしい学年である。幼い反面手が出ることもあり、その際は指導をしている。 

 ・なかよし集会に向け、準備をがんばった。 ・高学年ならではの活動を楽しんでいる。 

 ・今年度から自然学校が４泊５日に戻り、楽しみにしている。 

６年生・最上級生として、責任感をもって取り組んでいる。 

 ・なかよし集会でも、大好きな１年生を楽しませたいという気持ちがある。 

 ・トラブルが起きた際には、子どもたちの気持ちに寄り添い、話をしていく。 

行事に関して 

 ・水泳が従来通りの形に戻る予定である。・今後、小中の連携を図っていく。 

 ・音楽会は、会場の都合上地域の方のご招待はしない。 

  

地域・PTAより 

（町会）・５年ぶりに７町会での運動会（体育祭）を11/3(金祝)を計画している。町会別 

    ・地域の清掃活動を行う際には、子どもの参加を促してほしい。 

 

（SC21）・SCの総会が４年ぶりに行えた。 

  ・資料に関しては、ペーパーレスを進めていく。・ロッカーを棚に変えて、収納スペースを増やした。 

  ・７月28日～31日の午前と午後の１回ずつの計８回、プール開放を行う。 

  ・活動時に路駐している車がないかチェックした。送り迎えに車は行わないこと、自転車は必ず敷 

地に入れることという約束を改めて各クラブに確認した。 ←市民から苦情が入った。 

  ・正門横の駐輪禁止の場所に、PTA関係の駐輪をやめてほしい。←教育上良くない。 

 

（青愛協）・料理教室や書道教室などを教えてくださっていた方がご高齢になり、実施が難しくなっている。 

  ・保護者の方々に負担にならないように、運営を進めていこうと考えている。 

 

（老人クラブ）・集団の中で個人が埋没しているのではないか。（例：行き渋りをしている子の姿を見るが） 

    ・学校と地域（家庭）だけでなく、第三者が繋ぐ必要があるのではないか。 

    →学校が見えていない子どもたちの姿がたくさんある。地域が仲間づくりなどの知恵を教える必要

があるのではないか。 

 

（PTA）・地域の方々との関わりを増やしていきたい。 

     地域の運動会もお願いがあれば、協力していきたい。 


